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      Conseil Récipiendaire de  la Plume d’Or 

             Conseil 5321 Anjou 

      des Chevaliers de Colomb 2018-2019 

 

Bonjour à vous tous, membres et tous les lecteurs de ce journal, 

Au moment d’écrire ces quelques lignes, je me dois de vous faire part que nous sommes actuellement dans 

la grande préparation des paniers de Noël. Plusieurs de nos membres sont très actifs et très présents pour 

donner un coup de main afin de réaliser encore cette année la livraison de près de 70 paniers de Noël. Bien 

sûr, nous aurons besoin de plusieurs bénévoles le 18 décembre prochain pour effectuer la livraison. Si vous 

êtes disponible entre 9 h et 14 h 30, n’hésitez pas à communiquer avec nous pour nous signaler vos 

disponibilités. 

Je profite aussi de cet article pour vous rappeler que le déjeuner du mois de décembre aura lieu le 19 

décembre prochain entre 8 h 30 et 11 h 30. Nous vous attendons en grand nombre et il nous fera plaisir de 

vous saluer en personne après ce long délai causé par la pandémie. 

Par ailleurs, nous sommes en retard dans la vente des billets des Œuvres colombiennes. Savez-vous que le 

premier prix est une voiture Cadillac et que le deuxième prix est un VUS de Hyundai. Vous pouvez aussi 

prendre l’argent au lieu de la voiture. Il y a, en plus, de nombreux prix en argent. Venez donc acheter vos 

billets lors du prochain déjeuner ou lors de l’assemblée générale qui aura lieu le 21 décembre à 19 h 30 au 

conseil. 

Avant de terminer, je me dois de féliciter notre Député du district 48, le frère Normand Pelletier, pour son 

remarquable travail dans notre district. Vous pourrez lire un article à cet effet dans ce journal. 

Finalement, comme c’est le dernier journal de l’année 2021, j’en profite pour vous transmettre ce modeste 

message : Puisse ce Noël être pour vous un moment magique où l’esprit et la bonté des gens qui vous 

entourent, apportent en vous tout le réconfort et le bonheur que vous méritez. 
 

 

À chacun de vous, je transmets mes sincères salutations fraternelles. 

 

 
 
 

Jocelyn Ross 
Grand Chevalier 
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Location de salles  

Église Saint-Donat de Montréal 

La salle au sous-sol de l’église est disponible pour la location 

lors de la tenue d’événements : 

réunions de famille, réunions syndicales, 

soirées de danse, célébrations, etc. 

Responsable de la location des salles : 

MARCEL LAVOIE 

438 520-1124 

 

438 520-1124 

 

438 520-1124 

 

438 520-1124 
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MOT DU DÉPUTÉ D’ÉTAT, RICHARD PARATTE 

        

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Officiers et membres du Conseil Anjou, 
 

L’année 2021 n’a pas été pour personne la meilleure des années et consolons-nous en 

pensant qu’elle tire enfin à sa fin, et que l’année qui vient ne pourra être que meilleure. 

Les activités ont repris peu à peu, et plusieurs autres sont en préparation, nous devrions 

donc atteindre notre vitesse de croisière habituelle en 2022. 

Il ne faut pas se laisser abattre, ce virus n’est pas assez puissant pour arrêter les 200 

membres du Conseil Anjou. À l’instar du grand Christophe Colomb, nous avons fait face 

à un ennemi inattendu et, tout comme lui, nous surmonterons cette épreuve et c’est uni, 

tous ensemble, que nous réussirons à progresser et rencontrer nos objectifs. 

En terminant, au nom de tous mes collègues de l’Exécutif d’État, celui de mon épouse 

France, et en mon nom personnel, je voudrais souhaiter à tous les membres du Conseil 

5321 Anjou, ainsi qu’à leurs familles, de passer de joyeuses Fêtes, et une bonne année 

2022, tout en respectant les règles de la santé publique, mais surtout soyez prudents car 

nous voulons vous revoir tous en santé et en pleine forme en janvier prochain. 

 

 
 Richard Paratte 
 Député d’État 

 

Unis pour PROGESSER…Ensemble pour RÉUSSIR 
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MOT DU DÉPUTÉ DE DISTRICT, NORMAND PELLETIER 

        

 

 
 
 
 

 
Vénérables et frères Chevaliers, bonjour, 

L’année 2021 a été difficile pour plusieurs raisons, pour un grand nombre de personnes à 

cause de la Covid-19, une maladie qui peut être mortelle. Il y a eu une troisième et 

quatrième vague. Des vaccinations en grand nombre, jusqu’à trois doses. La vie ressemble 

aux montagnes russes, on confine, on déconfine. 

Malgré tout cela, nous avons passé aux travers de toutes ces difficultés, même notre conseil 

est devenu conseil étoile, le Grand Chevalier est devenu Trésorier d’État et votre district 48 

est devenu district étoile. 

Je tiens à remercier tous les conseils du district sans exception parce que c’est ensemble 

que tout est possible. Je veux féliciter aussi le Conseil 3072 Crémazie et le Conseil 5321 

Anjou pour l’obtention du prix conseil étoile.  

Mon épouse et moi vous souhaitons de passer une très belle période des Fêtes et nous 

souhaitons vous revoir en pleine forme en 2022. 

Normand Pelletier 

Député du District 48 
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Mot du Fidèle Navigateur 

Sires Chevaliers de l’Assemblée Curé-François-Séguenot, 

Décembre sera malheureusement pour plusieurs familles, encore cette année, une période de 

tristesse. C’est pourquoi nous aurons besoin de bénévoles pour préparer les paniers de Noël et 

les distribuer le 18 décembre 2021. S’il vous plaît ayez une pensée pour ceux qui ont moins de 

chance que vous et laissez-nous savoir vos disponibilités d’ici là. 

C’est le temps de renouveler votre carte de voyage du 4e degré au coût de 40 $. Je vous demande 

de le faire avant le 17 décembre 2021.  

Afin d’augmenter les effectifs de l’assemblée, il faut s’efforcer de recruter de nouveaux 

membres et ramener vers nous ceux qui ont délaissé le 4e degré. 

N’oubliez pas notre prochaine assemblée qui aura lieu le 25 janvier 2022. 

Je souhaite à vous tous ainsi qu’aux membres de votre famille une très belle période des Fêtes 

(pandémie oblige). Profitez de cette période pour vous amuser et aussi vous reposer afin de 

revenir en force en janvier. 

Fraternellement vôtre, 

  

S.C. Michel Rivard 
Fidèle Navigateur 
Assemblée 1886 Curé-François-Séguenot  
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Vandalisme et restauration de la grotte de la Sainte Vierge 
 

 
 

Au mois d’août dernier, la statue de la Sainte 
Vierge que le frère Joseph Dubé, o.s.m., 
maintenant décédé, avait fait installer, a subi 
du vandalisme et il a fallu la restaurer. Mme 
Pauline Cossette, marguillère, a 
complètement restauré la statue et a 
effectué un travail remarquable. Le conseil, 
pour sa part, s’est occupé de réparer la 
grotte. Il a fallu avoir recours à un spécialiste 
vitrier pour tailler la vitre qui recouvre la 
grotte. On le voit ici, sur la photo du haut, en 
train de terminer le travail. Le frère Harold 
Ouellet, un éminent enseignant en montage 
et découpe de produit verrier depuis près de 
30 ans au Centre de formation Le Chantier à 
Laval, a accepté d’effectuer le travail 
bénévolement. Il est aussi un membre des 
Chevaliers de Colomb de Mascouche et très 
actif dans le bénévolat. Toujours sur la photo 
du haut, le frère Michel Mercure, membre de 
notre conseil et aussi Cérémoniaire du 
district 48, a grandement participé à la 
réinstallation de la Vierge. De plus, le frère 
Marcel Lavoie, Cérémoniaire du conseil, a 
effectué un travail colossal quant à la 
préparation des pièces à restaurer et a 
travaillé en étroite collaboration avec le 
Grand Chevalier Jocelyn Ross qu’on aperçoit 
sur la photo du bas avec le frère Michel 
Mercure. Les frères Daniel Tremblay et Gilles 
Beaudry ont aussi apporté leur aide afin de 
réaliser tous les travaux. Nous remercions 
sincèrement toutes les personnes qui ont 
contribué pour l’excellent travail accompli et 
nous sommes assurés que du haut du ciel, le 
frère Joseph continue d’être fier de sa Saint 
Vierge. 

Un gros MERCI à tous pour ce magnifique 
travail. 
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(Sur la photo de gauche à droite) Michel Mercure, Jocelyn Ross, Marcel Lavoie, Gilles Beaudry. 

Dans la préparation des travaux, il a fallu beaucoup de travail pour restaurer une partie de la grotte et c’est le cadrage 

de la vitre laminée qui a causé bien des problèmes à nos frères Chevaliers. Avec beaucoup de patience et d’acharnement, 

le cadre a finalement été restauré comme vous avez pu le constater dans la page précédente. Encore merci à l’équipe 

pour leur remarquable travail. 

MOT DU SECRÉTAIRE FINANCIER, GILLES BEAUDRY 

        

 

 

 

Frères Chevaliers, 
 
Votre carte de voyage pour 2022 est présentement disponible auprès du Secrétaire financier. 
 
Comme la campagne des œuvres est débutée, des livrets sont disponibles au conseil. 
 
Merci de participer à la vie de votre conseil. Nous sommes à votre disposition les MARDIS et VENDREDIS de 19 h à 21 h. 
 
Je profite de l’occasion pour souhaiter à tous mes frères Chevaliers et à leur famille un JOYEUX TEMPS DES FÊTES.  
 
Gilles Beaudry 
Secrétaire financier 
Conseil 5321 Anjou,11 
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Commémoration des morts 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Le 14 novembre dernier, une messe a été célébrée pour commémorer les décès survenus dans la paroisse Saint-Donat 

de Montréal au cours de l’année 2019-2020 et une deuxième messe a eu lieu la semaine suivante pour l’année 2020-

2021. Les frères Chevaliers ont participé en grand nombre à la logistique afin de permettre aux familles des décédés de 

se présenter à la croix afin d’y déposer un cierge allumé à l’intention de leur proche décédé. Sur la photo de gauche, les 

frères Chevaliers apportaient la cloche que le frère Michel Mercure faisait résonner avant la lecture des noms des 

personnes décédées à chaque mois. À droite, les frères Robert Le Bouthillier et Marcel Lavoie aidaient les proches. Sur 

la photo du bas à gauche, le frère Michel Mercure accomplissait son devoir de faire résonner la cloche et à droite, la 

croix dans laquelle les proches inséraient les cierges. 
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 (De gauche à droite sur la photo) Michel 

Rivard, Député Grand Chevalier; 
Jocelyn Ross, Grand Chevalier; et 
Michel Mercure, Cérémoniaire du 
District 48.  
Dimanche le 5 décembre, les 
Chevaliers étaient chargés de faire 
appliquer les mesures de contrôle des 
passeports vaccinaux dans l’église lors 
d’un concert donné par Joël Poulin et 
Annie-Marie Bertrand. La chorale de la 
paroisse a également participé à ce 
concert en offrant une performance 
vraiment appréciée par les paroissiens 
et les personnes présentes. Ce fut une 
réussite pour la paroisse et ce concert 
avait été organisé par Mme Pauline 
Cossette, marguillère à la paroisse. 
D’ailleurs, nous la remercions pour la 
prise de la photo et nous tenons à 
souligner que les masques ont été 
retirés seulement pour la prise de la 
photo. 
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Officiers du Conseil 5321 Anjou 
2021-2022 

Grand Chevalier Jocelyn Ross, CRHA 
 

Aumônier par intérim Alain Normand Syndic 1 Jean-Guy Bisson 

Député Gr. Chevalier Michel Rivard Syndic 2 Jacques Parenteau 

Chancelier Claude Brousseau Syndic 3 Michel Daudelin 

Sec. Archiviste Richard Paratte Sentinelle Daniel Nobert 

Sec. Financier Gilles Beaudry Sentinelle Stéphane Major 

Sec. Fin. Adjoint Daniel Tremblay, cpa Sentinelle Robert Le Bouthillier 

Sec. Trésorier Gilles Dubé Intendant Claude Thomas 

Aviseur légal Me Richard Brouillard Porte-drapeau Michel Mercure 

Cérémoniaire Marcel Lavoie Ex-Gr. Chevalier Claude Lachance 

Député district 48 
Normand Pelletier 

Député d’État 
Richard Paratte 

 

ACTIVITÉS 
 

DÉCEMBRE 2021 

15 AU 18 PANIERS DE NOËL 

19 DÉJEUNER 

21 ASSEMBLÉE 3e DEGRÉ 
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UN  RABAIS  SERA  ACCORDÉ 
EN  MENTIONNANT  QUE  VOUS 
ÊTES  CHEVALIER  DE  COLOMB 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lors de la messe de 16 h le samedi, les frères Chevaliers ont pris cette photo avec le 

remplaçant du frère Joseph. C’est le frère Jacques Vézina, o.s.m., qui a été désigné à titre 

d’administrateur de la paroisse avec qui nous collaborons pour les cérémonies religieuses. 

Nous lui disons : BIENVENUE et les Chevaliers de Colomb du Conseil 5321 Anjou sont 

heureux de l’accueillir dans la paroisse Saint-Donat de Montréal. Nous remercions Mme 

Pauline Cossette pour la prise de la photo.  

 

(Première rangée de gauche à droite) Gilles Dubé, Michel Rivard, Claude Brousseau. (2e 

rangée) Normand Pelletier, Jocelyn Ross, Jacques Vézina, Richard Paratte, Gilles Beaudry et 

Michel Mercure. 
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Lors du congrès mi-année les 26, 27 et 28 
novembre derniers, le Vénérable Député d’État, 
Richard Paratte, a remis une plaque de District 
Étoile à notre Député du district 48, le frère 
Normand Pelletier au centre sur la photo. Le 
frère Jean-Noël Jarry (à gauche) Directeur 
régional de la Région 7 Montréal, assistait à la 
remise. Ce prix est donné au Député du district 
parce qu’il a rencontré tous les objectifs des 
programmes fixés par le Conseil Suprême. Nous 
sommes très heureux que notre frère Normand, 
membre du conseil, ait été reconnu pour son 
excellent travail dans les conseils du district et 
nous lui adressons toutes nos félicitations. 
BRAVO NORMAND. 
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AVIS AUX MEMBRES 
 

LE SECRÉTAIRE FINANCIER SERA 

DISPONIBLE LES MARDI ET VENDREDI 

SOIRS ENTRE 19 H ET 21 H POUR LE 

RENOUVELLEMENT DES CARTES POUR 

L’ANNÉE 2021. 

COMMUNIQUER AVEC GILLES BEAUDRY AU 

514 329-4656 POUR RENDEZ-VOUS 

 
Si vous prévoyez déménager, veuillez nous aviser de votre 

nouvelle adresse et numéro de téléphone (même pour ceux 

qui reçoivent le journal par internet) ainsi nous pourrons 

garder nos dossiers à jour. 

 
Merci de votre coopération. 

 
Appeler au conseil 514 899-8629 laissez un bref message. 

Ou appeler Marcel Lavoie 514 251-8385 

 
 
 
 
 

ANNIVERSAIRES 
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DÉCEMBRE 
Brotherton, Serge 6 Ménard, Raynald 16 
Durocher, Denis 9 Rivard, Michel 18 
Verrier, Pierre Gordiny 11 Guillemette, Michel 25 
Ducharme, Michel 15 Daudelin, Michel 30 
Marcellin, Daniel 15 Chrétien, Albert A. 31 
Paratte, Richard 15   



 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


